

Absender:

**SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 130**

**24-22902**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Unfallhäufungspunkt Südstraße**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

15.01.2024

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 130 Mitte (zur Beantwortung)

Status

30.01.2024

Ö

**Sachverhalt:**

Die Südstraße wurde in der Unfallkommission als Unfallhäufungspunkt identifiziert. An den Kreuzungspunkten kommt es zu Konflikten zwischen beidseitigem Radverkehr, KFZ-Verkehr und Fußgängern. Die Tiefbauverwaltung hat eine Neuordnung für das 1.Halbjahr 2024 angekündigt. Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Prüfung folgender Optionen:

1.  
Kann für Radfahrende aus Richtung Prinzenweg in die Südstraße im Kreuzungsbereich Güldenstraße ein Rotstreifen zur klareren Verkehrsführung auf der Fahrbahn aufgebracht werden, damit diese sich sicher fühlen und nicht den Fußweg zur Querung nutzen?
2.  
Besteht im Bereich vor der LSA aus der Südstraße in Richtung Prinzenweg die Möglichkeit einer markierten Fahrradaufstellfläche auf der Fahrbahn?
3.  
Können im Kreuzungsbereich Südstraße/Brabandtstraße/Am Bruchtor Maßnahmen zur Entschärfung beitragen (z.B. Mitnutzung des breiten Gehwegs durch Radfahrende oder Errichtung eines beidseitig zu befahrenden Radwegabschnittes auf einer Seite)?

**Anlagen:**

Keine.